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现在可以进入股市吗

以投资的角度来看目前的股市是非常适合进入的，如果是以投机的思路来看待当下
的市场，很多低价股走出了翻倍的行情，再次进入就不合适了。

但是大多数股民是以投机的思路来作长期套牢的投资，导致出现亏多赚少的局面。
其实在5000多点的时候，还有万亿的资金入场信誓旦旦的看到10000点，三年熊市
后现在指数只在2500点却无人敢炒了，虽然沪指每天的成交量不足2000亿，但是
个股却已经跌出价值，此时若不投资，没有把握住此轮的大反弹行情也就无需在后
面再去追高，免的再次追涨杀跌站岗。

从近期的股市方向判断，大盘已经出现了估值底和政策底，大盘也在2449点位置
展开了中期的大反弹行情。虽然这轮的反弹走势沪指以不紧不慢的形式展开，但是
创业板却是在游资炒作低价股的形式中率先上涨，也在不断的抗跌中，说明中长期
的投资机会来临，布局机会显现。

而大多数深套的的股民其实无需悲观了，市场慢慢转好，眼下就是空仓投资者选择
入市的时机，可以把资金合理安排等待短线游资炒作热潮退却后股市再次调整时期
开始慢慢布局，吸足筹码迎接下一波拉升行情。

感谢点赞和评论，欢迎关注交流。

现在的股市还有希望吗

感谢邀请，希望一定有的，先看一下目前A股状态！

A股自2015年一波大牛市之后，历经三年时间，经历了多次股灾，目前A股上证指
数2800点附近震荡，2018年上证指数下跌将近15%，熊冠全球！超过6成以上个股
，连续破新低，距离最高点回调幅度超50%以上，仅2018年大多数个股回调幅度就
超过30%，基本是今年9成散户和机构处于亏损状态，情绪低迷到了极致。

现在的股市行情属于磨底探底阶段，我给大家讲解一下：

2018年二季度全国GDP增速下滑，代表经济发展增长缓慢，国民消费水平下降至
2003年水准，居民负债率飙升至40%以上，房奴、卡奴增多。经济周期目前处于探
底阶段。股市反应实体经济预期，实体经济不好，股市自然也好不到哪去。

外围市场环境动荡，美国毛衣战对中国实施加收关税，同时人民币贬值幅度较大，
导致以人民币计价的资产大幅缩水，企业进口成本增大，加大企业负担。更严重的
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是美国今年会多次加息，引导全球资产回流美国，必然对全球各国新兴市场造成严
重影响。

国内股市政策去杠杆，监管层目前主要任务是降低股市杠杆，降低企业负债风险，
股市缺少资金流入，反而在流出，因此市场难以有较好起色。大量发行新股，今年
面临4万亿的流通值解禁，对A股来讲，资金不介入，如何实现大涨。

A股黑天鹅事件增多，每一次黑天鹅事件爆发，影响的不仅仅是个股更是整个板块
，A股问题企业增多，对股民来讲，信心不足，缺少投资情绪，市场情绪面十分低
迷。散户不入市场，机构不入市场，A股难以上涨。

在这行情下，资金有新增资金，每一波反弹都是短暂性的，存量资金的博弈对市场
来讲并不好，如果再遇到利空性较大的消息，必定市场还会近一步下跌。要知道，
目前A股市场非常脆弱，利空一定可以兑现，利好反而不一定。

总结完A股磨底探底也总结一下A股有希望一面，毕竟资本市场还是实体经济的输
血管，如果爆掉，影响甚大。

新华社喊口号：目前A股整体估值已经接近底部，希望大家不要恐慌。这个意思就
是告诉你，这已经是底部了，不要再割肉了，耐心点，迎接反弹。

A股全球化战略：开放外资进入A股；与外资合资券商；开放外籍炒A股；A股纳入
msci，引导优秀企业通过CDR回归中国A股市场。这些都是A股为了全球化做出的
努力。不过，目前来看，效果甚微。

宽松的货币政策，前段时间定向降准，近期又是资管新规落地，允许部分理财产品
可以投资非标，扶持中小企业债转股，降低企业负债。这都是市场上宽松的货币政
策，都是对股市来说，偏向利好。

管理层积极完善和改革A股制度，严格筛选和排查垃圾企业上市，严重者强制退市
，对待市场来讲，这是好事。

因此，在大家对A股失去信心的同时，我们国家还是在努力做出一些事情去给予大
家信心，有可能大盘目前真的以及接近底部了，但是目前还是悲观要占主要地位，
A股市场目前人心惶惶，就看这次是否可以绝地逢生了。坚信A股仍有希望，各位投
资者对A股要保持信心！

最后感谢大家阅读答，认为对大家有用的可以多多点赞，也希望大家可以将自己观
点表达出来互相交流，互相学习。你把你了解的分享给大家，我把我懂得的告诉大
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家，一起学习一块进步！大家有什么问题也可以私信交流，欢迎大家！

股市中，什么是趋势

股市中趋势就是股价一旦进入某个方向后，就会沿着这个方向运行一阵，就有一定
的惯性，像子弹一样飞一会，当然这个惯性运行时间有长有短，这就是趋势。

投资者一旦参与到趋势的运行当中，不管你愿意不愿意，认可不认可，你的股票都
会被趋势推着走，一直到这个原有趋势破坏为止，进而形成新的股价运行状态。

股价运行的趋势基本分为三种。上升趋势，下降趋势，和水平趋势。对于A股来说
当然是上升趋势运行当中的股票最具有可操作性，同时你的获利可能也最大。

上升趋势就是股价整体来说呈向上方向运动的，最强的接近90度，其次是60度或4
5度，还有30度。30度角走势相对来说最弱，因为股价刚刚启动，还处于发展阶段
，行走缓慢，而且也最容易陷入调整。

下降趋势与上升趋势正好相反，这是竭力要避免操作的时间段，因为这个时候股价
的整体运行方向是向下的，买入后最容易被套，特别是在下降趋势中，抱着波段和
中长线思路去操作，捂股不放，这无疑是亏损最大的。

至于水平趋势，意思是股价运行不是向上，也不是向下，而是呈横向运动的。这个
时期一般操作意义都不大，因为股价在这个区域反复震荡，股价涨不了多少，也跌
不了多少，如果此时持股，只能在里面耗着，这样会耽误你的资金使用效率，浪费
你的时间成本和机会成本。

趋势对股票交易来说，重中之重，可以放在战略位置。如果你趋势上判断错误，可
能你怎么折腾都是亏损的，无论采用什么高超的技术都扭转不了局面，如果在趋势
上研判正确，那这样就会大大增加了你投资成功的概率，起到事半功倍的效果。

欢迎关注【交易与感悟】头条号，这里会持续给大家更新好文，欢迎大家评论转发
收藏点赞，谢谢！

如何看待近期股市走向

近期股市经历近4个月震荡，大部分退还了上半年的利润，部分追涨杀跌的亏了本
金。要不是外围稳起，不断出利好，靠近3050己不是新鲜事。因为很多股票跌回了
起动点。只是指数有茅台及小银行和平安等强撑，勉强撑了门面。造成的根本原因
，一是政策划定了3450作为今年的高压线，碰到3400区域立即调头，造成触电和
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踩踏。越是时间拖久不突破，越是人心浮躁，科技反弹了，满屏吹嘘“科技牛”来
了，连跌四天，噤若寒蝉！随着有色期货上涨，场中资金高低切换，全屏“煤飞色
舞”今天一跌，又泄气的皮球。尾盘“酒和芯片”场内资金切换，又是酒见顶，芯
片又“绝代双骄”！事实上是场内资金在箱体轮流切换，资金酝酿明年核心板块，
因为本周的重大事件，15国自贸协议，注册制，蓝筹T加零，三件事对我囯资本市
场的模式，发展带来深远的变革，对于场内主力不能形成共识，作为高压线的3450
，不会轻易突破！有效破3450，才有连续的挣钱效应！箱体震荡求共识期间，涨了
舍得卖，大跌敢于切入，否则左右耳光，充当韭菜是自己的一厢情愿的结果，近期
响应自贸协议“中字头”运输板块涨停，曾经风光无限的中国远洋.08年价高达60
多元，现在区区8元，多边贸易，一带一路将会提供远大的想象空间，怨不得别人
，更多的低估值中字头，都是几元，你看到了后面的价值吗？一支烟3到5元。少抽
一支烟，就可以买到一股“中字头票”。注册制强调价值，丅加零剑指蓝筹，政策
领会了吗？静等量变到质变，慢慢汇成共识，2个月之内将有一条核心主线浮出水
面，全面替代19年的大科技，或20年的大消费。波澜壮阔的起点就是3050点（不
一定回到），大家耐心点，相信囯运，拥抱机会！仅供参考！

你认为目前股市的可怕之处在哪里

目前股市最可怕的就是跌势不止，看似给人见底的感觉，实则深不见底。当初在3
000点时就谈政策底，跌到2800就说估值底，到了2653点儿童底，一次次猜底后
今天跌到了2647点了，市场还在关注2638点的底。这种每跌一次猜底的行为损失
的是股民的资金，而股市中除了中小股跌到相对低点，更可怕的是前期的高价股补
跌行情。

目前的高价贵州茅台，高价白马股都在不断的下行中，与此同时是北向资金的大举
撤离，证金汇金的大肆减持，都可以看出这些前期涨幅翻倍后的绩优股已经在机构
抛售中持续下跌，并且前期下跌的白马蓝筹股展开二次续跌，前期高位震荡的绩优
股开始补跌，这种影响下对大盘冲击力很大，将引发指数不断探底，不断出新低。

而政策的不确定性，股市内部问题频发，加上新股持续发行，或将股市带入一个难
以想象的低点，股民大幅亏损，影响经济，这是最可怕的。
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